



# SERTIFIKAT AKREDITASI

Ditetapkan tanggal : 25 September 2024

**LK-454-IDN**

Berlaku hingga : 24 September 2029

Diberikan kepada

**Balai Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Banda Aceh**

di

**Jl. Cut Nyak Dhien No. 377, Lamteumen Timur, Banda Aceh, Aceh**

yang telah menunjukkan kompetensinya sebagai

**LABORATORIUM KALIBRASI**

dengan menerapkan secara konsisten

**SNI ISO/IEC 17025:2017 (ISO/IEC 17025:2017)**

**Persyaratan Umum untuk Kompetensi Laboratorium Pengujian dan Laboratorium Kalibrasi**

untuk ruang lingkup seperti dalam lampiran

**KOMITE AKREDITASI NASIONAL**

**Drs. KUKUH S. ACHMAD, M.Sc.**

**KETUA**

## KOMITE AKREDITASI NASIONAL

Jakarta, 25 September 2024

Nomor : 1233/3.a1/LAB/09/2024  
Lampiran : 1 (satu) berkas  
Perihal : Keputusan Akreditasi

Yth. Pimpinan Balai Standardisasi dan  
Pelayanan Jasa Industri Banda  
Aceh  
Jl. Cut Nyak Dhien No. 377,  
Lamteumen Timur, Banda Aceh,  
Aceh

Dengan ini diberitahukan bahwa pada tanggal 25 September 2024, Komite Akreditasi Nasional (KAN) telah memutuskan untuk memberikan akreditasi kepada Balai Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Banda Aceh sebagai laboratorium kalibrasi dengan nomor akreditasi LK-454-IDN sesuai ruang lingkup terlampir sedangkan ruang lingkup pada Lampiran 1 tidak diberikan akreditasi.

Selanjutnya kepada Balai Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Banda Aceh diberikan hak untuk menggunakan Simbol Akreditasi KAN sesuai dengan yang diatur di dalam KAN U-03 tentang Penggunaan Simbol Akreditasi KAN dan KAN U-01 tentang Syarat dan Aturan Akreditasi Lembaga Penilaian Kesesuaian.

Masa akreditasi berlaku 5 (lima) tahun dari tanggal keputusan akreditasi. Kunjungan surveilen pertama akan dijadwalkan antara bulan ke-15 sampai bulan ke-18 sejak tanggal akreditasi, sedangkan surveilen kedua dijadwalkan antara bulan ke-36 sampai bulan ke-39 sejak tanggal ditetapkan akreditasi. Asesmen lapangan dalam rangka reakreditasi akan dijadwalkan paling lambat pada bulan ke-54 sejak ditetapkan tanggal akreditasi, sedangkan penyerahan permohonan dan dokumen pendukung lainnya dilaksanakan paling lambat pada bulan ke-48 sejak tanggal ditetapkan akreditasi.

Perlu kami sampaikan bahwa penerbitan sertifikat dan lampiran sertifikat akreditasi yang memuat ruang lingkup akreditasi sedang dalam proses dan akan kami informasikan kemudian.

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, diucapkan terima kasih.

Komite Akreditasi Nasional  
Deputi Bidang Akreditasi BSN  
selaku Sekretaris KAN,



*Dokumen ini telah ditandatangani  
secara elektronik menggunakan  
Sertifikat Elektronik yang  
diterbitkan BSrE*

Wahyu Purbowasito  
NIP. 196612141986081001

## KOMITE AKREDITASI NASIONAL

### LAMPIRAN 1

Nomor : 1233/3.a1/LAB/09/2024  
Tanggal : 25 September 2024

Ruang lingkup yang tidak diberikan:

1. Conductivity Meter dengan rentang ukur 84  $\mu\text{S/cm}$  karena larutan standar (CRM) sudah expired dan laboratorium tidak dapat menunjukkan bukti pemastian keabsahan hasil kalibrasi. Laboratorium mengajukan pembatalan ruang lingkup kalibrasi Conductivity meter.
2. TDS Meter karena ketertelusuran standar TDS meter tidak terpenuhi (LKS 12). Laboratorium mengajukan pembatalan ruang lingkup kalibrasi TDS meter.

